

opusdei.org

# Changer d'endroit de travail

G., Argentine.

15/07/2014

J'avais l'occasion de changer de lieu de travail, dans la même entreprise, un peu plus près de chez moi, avec des tâches différentes. Une amie m'a conseillé de faire la neuvaine du travail à saint Josémaria. Au départ, j'ai prié un peu capricieusement : je voudrais, je voudrais... Le deuxième jour, mon cœur a changé, j'ai réalisé que j'étais dans les mains de Dieu. Le quatrième jour, j'ai eu l'occasion de

dire à mes collègues combien j'étais en train de changer : plongée dans mes affaires, je ne les aidais pas, mon égoïsme voilait tout. Les derniers jours de cette neuvaine, ma demande avait changé. La mutation ne m'a pas été accordée et je suis sûre qu'il me fallait rester à ce poste en étant ce que Dieu veut que je sois : heureuse à la tâche, parmi mes collègues bien-aimés. Je remercie ainsi saint Josémaria de m'avoir entourée, instruite et accompagnée tout au long de ce processus.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/changer-dendroit-de-travail/> (13/12/2025)